

Les nouveaux experts-comptables de Picardie et des Ardennes prêtent serment

C'est au musée de Picardie que 28 jeunes experts-comptables de Picardie et des Ardennes ont solennellement prêté serment, entourés de 130 personnes dont des personnalités régionales, des experts-comptables de la région et des proches. En présence de Michel Delpuech et de Claude Deruelle, président de l'ordre des experts-comptables Picardie-Ardenne, cette promotion 2010-2011 était parrainée par Serge Camine, président du Conseil économique, social

et environnemental régional (Ceser). Après les discours d'accueil, les 28 prestataires sont montés sur scène trois par trois afin de recevoir leur attestation de prestation de serment. Notons qu'à chaque fois Claude Deruelle a mis en exergue une particularité valorisant chacun d'entre eux. La cérémonie fut suivie d'une visite du musée de Picardie et d'un cocktail dînatoire en toute convivialité.

Flora Pillon



▶ De g. à d. : Claude Deruelle, Serge Camine et Michel Delpuech.



▶ Claude Deruelle, président de l'ordre des experts-comptables Picardie-Ardenne.



▶ Serge Camine, président du conseil économique, social et environnemental régional (Ceser).



▶ Plus de 130 personnes étaient présentes au musée de Picardie.



▶ Michel Delpuech, préfet de la région Picardie, préfet de la Somme, a clôturé la cérémonie.



▶ Les dix experts-comptables de l'Aisne.



▶ Trois experts-comptables des Ardennes.



▶ Les six experts-comptables de l'Oise.



▶ Les neuf experts-comptables de la Somme.



▶ Sabine Cazenave, directrice des musées d'Amiens, conservatrice du patrimoine, a ouvert ses portes à l'événement.